



Entrée du lycée (Louis Arretche et Jean Lemerrier, architectes, 1967). Une composition déjà utilisée par Arretche, au lycée Bréquigny par exemple, intégrant l'entrée proprement dite entre deux bâtiments de hauteurs différentes. Noter ici la fonction particulière du auvent et de la cage d'escalier vitrée.

IVR53_20193501332NUCA

Auteur de l'illustration : Delia Gaulin-Crespel

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation